
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 
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I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 12 del mese di Febbraio, nella sala del Consiglio Comunale si 

è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 12,00 e in seconda convocazione alle ore 12,15.   

Ordine del Giorno: Esame Regolamento Consiglio Comunale. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 12,00  

2^conv 

ore 12,15     
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente P P   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A            Z. Fusino Entra h. 12,10 

5 FRANZE’ KATIA Componente A P   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente 

A A 

L. Lombardo  

Entra h. 12,26 - 

Esce h. 12,46 - 

Rientra h. 12,48 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente P P   

9 TERMINI GERLANDO Componente A/P P  Entra h. 12,02 

10 TUCCI DANILO Componente 

A A 

A. Roschetti 

Esce h. 12,10 - 

Entra h. 12,18 - 

Esce h. 12,50 

   

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

A A 
A. Schiavello 

Esce h. 12,50 

12 PUGLIESE LAURA Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente A/P P  Entra h. 12,01 

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 LUCIANO STEFANO Componente 
A A 

A. Arena 
Entra h. 12,08 - 

Esce h. 12,46 

16 MICELI MARCO Componente P P   

17 SANTORO LUISA Componente A P  Entra h. 12,12 

18 RUSSO GIUSEPPE Componente A A   

 



 

Presiede la seduta il Presidente Domenico Console, il quale alle ore 12,00 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama in seconda 

convocazione alle ore 12,15 e constatato il numero legale, dichiara aperta la stessa con inizio lavori.  

Lo Stesso riepiloga e riaggancia la discussione del giorno precedente sul Regolamento Consiglio 

Comunale in merito al funzionamento delle Commissioni Consiliari.  

Si da esame all’art. 22 riguardo le convocazioni. 

Il Commissario Katia Franzè fa presente che la convocazione delle Commissioni viene fatta già 

tramite Pec; aggiunge che detto art. da la possibilità, la facoltà, a ciascun Presidente di fare come 

vuole.  

Il Commissario Marco Miceli sottolinea che il problema della convocazione è per gli assenti, o delle 

modifiche dell’O.d.G., quelli urgenti. 

Il Commissario Katia Franzè risponde che si può mandare una Pec, poiché l’art. 22 è a forma libera. 

Il Commissario Antonio Schiavello interviene dicendo che c’è un Regolamento, una Pec, o il 

messaggio all’interno della Commissione quando il Commissario è presente; che la Pec o il 

messaggio sono la stessa cosa. 

Il Commissario Katia Franzè chiede allora per quale motivo rileggono l’O.d.G. sulle convocazioni 

delle Commissioni per decidere via Pec, quindi aggiunge, qualora il Presidente si dovesse 

dimenticare, si convocherà a forma libera. 

Il Commissario Marco Miceli sottolinea che il Regolamento dice che è il Presidente che deve 

convocare. 

Il Commissario Katia Franzè risponde che l’Ufficio Presidenza ha un Segretario, quindi può farle. 

Il Presidente rilegge l’art. 22. 

Il Commissario Marco Miceli fa presente che per le cose non specificate, si demanda il 

Regolamento del Consiglio Comunale. 

Il Commissario Katia Franzè concorda col Commissario Marco Miceli. 

Il Commissario Luisa Santoro precisa che tornano sugli stessi argomenti, che esattamente il 22 

Ottobre il Presidente della suddetta Commissione le mandava una Pec su detto argomento, in cui 

proponeva di rivedere l’art. 22 dove non vengono disciplinate le convocazioni, chiede come mai il 

22 Ottobre detto argomento non è stato affrontato con importanza. 

Il Presidente risponde che la Stessa è stata assente e non aveva trattato l’argomento. 

Il Commissario Luisa Santoro fa presente che nel corso di una seduta di Commissione, si era 

riservata per una bozza di una modifica che ritiene proporla, e cioè: che la modalità delle 

convocazioni avvenga con la stessa modalità che avviene per il Consiglio Comunale, dove è 

regolamentata. 

Il Commissario Antonio Schiavello sottolinea che qualsiasi cosa si fa è per migliorare. 



 

Il Commissario Gerlando Termini concorda col Commissario Antonio Schiavello, aggiungendo che 

gli interventi sono finalizzati a migliorare, di concentrarsi quindi per la prossima seduta di 

Commissione. 

Il Presidente fa presente che quando è arrivata la Pec con la modifica, al Commissario Luisa 

Santoro, ha lasciato in sospeso per la ratio.  

Si continua con l’esame del Regolamento all’art. 3. 

Il Commissario Marco Miceli chiede se possono ricevere in forma elettronica detto Regolamento. 

Il Presidente risponde negativamente poichè lo stanno ancora trattando. 

Comunica che per la seduta dell’indomani l’O.d.G. sarà sul “Regolamento Beni Condivisi”. 

 

Il Presidente Domenico Console chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare alle ore 13,06 e 

viene convocata come da calendario. 

 

        Il Presidente                                                                               Il Segretario verbalizzante   

  F.to Domenico Console                                                                 F.to Saveria Nicolina Petrolo  

 


